

BERITA TERBARU

Rangkaian Hari Bhayangkara Ke-77 IKBH Polresta Mataram Kembali Lakukan Bhakti Keagamaan Di Pura Mayura

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 15, 2023 - 11:45



Mataram NTB - Guna membentuk karakter dalam pembinaan rohani dan mental (Binrohtal) personel dan Bhakti Keagamaan sebagai sosok personel Polri, dilakukan oleh Ikatan Keluarga Besar Hindu Dharma (IKBH) Polresta Mataram Polda NTB dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-77 dengan melaksanakan persembahyangan bersama dan gotong royong di Pura Mayura, Kecamatan

Cakranegara, Kota Mataram. Kamis, (15/06/2023)

Bhakti Keagamaan tersebut dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH didampingi Ketua IKBH Polresta Mataram AKP I Putu Pusrika, Wakasat Reskrim Iptu I Nyoman Diana Mahardika, SH, Ps. Kasubbag Binkar Iptu Ni Nyoman Sri Jayanti, SH, bersama 26 personel Polresta Mataram yang beragama Hindu dengan disambut oleh Ketua Pura A.A Sudarmawan serta pemangku Jero Mangku Giri.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa kegiatan Bhakti Keagamaan untuk menghadirkan Polri di tengah-tengah masyarakat menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 dengan menunjukkan sosok personel aktif dan taat beragama.

Selain membentuk karakter rohani dan mental dalam bertugas juga sebagai momentum untuk membantu gotong royong membersihkan tempat ibadah, kata Kompol Gede

Sebagai umat Hindu yang bertugas di Polresta Mataram merupakan suatu kewajiban melalui persembahyangan bersama bisa memupuk silaturahmi dan kebersamaan personel serta pemangku agama sebagai wujud Polri berbakti.

Kompol Gede juga menjelaskan setelah melakukan rangkaian kegiatan persembahyangan dan pembersihan gotong royong di seputaran Pura Segara dilanjutkan menyerahkan bantuan dana Punia untuk pembangunan Pura diterima langsung oleh Pemangku Jero Mangku Giri, terangnya

Semoga menjadi amal dan kebaikan kita semua untuk membantu serta apa yang diberikan bisa bermanfaat serta menjadi berkah demi kebaikan para umat Hindu. (Adb)